

PlantaDoce.

Empresa

Eductrade agranda su huella en Latinoamérica: proyectos sanitarios por nueve millones en Nicaragua

La compañía española, especializada en la construcción de infraestructuras sanitarias, se ha adjudicado la puesta en marcha del Hospital Primario Jorge Navarro de Wilwilí, así como el Laboratorio Epidemiológico Regional en Estelí.

A. Escobar
26 oct 2021 - 05:00



Eductrade continúa agrandando su huella en Latinoamérica. La compañía española, especializada en la construcción de infraestructuras sanitarias, sumará a su cartera de proyectos nuevas iniciativas en Nicaragua, cuyo presupuesto se eleva ligeramente por encima de los nueve millones de euros, según ha confirmado Mario Previtera, director de operaciones de Eductrade, a PlantaDoce.

La compañía, con sede en Madrid, pondrá en marcha el Hospital Primario Jorge

PlantaDoce.

Navarro de Wilwilí, así como el Laboratorio Epidemiológico Regional en Estelí. Se trata de construcción y la suma de la adjudicación de los dos proyectos asciende a 9,2 millones de euros, según especifica Previterra.

No es el único proyecto de la compañía para Nicaragua, ya que a finales de octubre o en noviembre se dará por finalizada la construcción y equipamiento **del Hospital Departamental de Chinandega**. Se trata de un proyecto llave en mano; que cuenta con **400 camas** hospitalarias. “En este caso, la empresa italiana Astaldi ha reducido su participación y no ha participado en la ejecución”, explica el director de operaciones de Eductrade.

Eductrade ha conformado un consorcio para presentar la oferta técnica y presupuestaria de la construcción de cuatro hospitales en Chile

Nicaragua es otro de los países latinoamericanos en los que Eductrade mantiene su apuesta dentro del sector sanitario. Hace escasos días trascendió que la compañía española ha conformado un consorcio con la mexicana GIA+A y un fondo de infraestructura global para presentar la oferta técnica y presupuestaria de la construcción de los cuatro hospitales que conformarán la Red Los Ríos-Los Lagos, en Chile, por un valor total de **254 millones de euros**.

El conjunto de los cuatro hospitales dará servicio a más de 290.000 personas. El Hospital de Los Lagos tendrá una superficie estimada de 15.000 metros cuadrados, y permitirá dar atención de baja complejidad. El Hospital de La Unión, un centro de salud de complejidad media, contará con una superficie de 36.000 metros cuadrados.

El tercer hospital del proyecto es el de Río Bueno y tendrá una superficie de 43.000 metros cuadrados. Por último, el Hospital de Puerto Varas será un nuevo recinto de complejidad media-alta para la Región de Los Lagos. El recinto, que tendrá una superficie estimada de 59.000 metros cuadrados, permitirá atender a 158.000 personas. **En Chile, la empresa cuenta con un contrato de asistencia técnica y gestión** del equipamiento médico, el mobiliario clínico y no clínico del Hospital Salvador Geriátrico.

PlantaDoce.

La empresa factura poco más de cincuenta millones de euros anuales

Argentina es otro país en el que tiene una presencia importante Eductrade. La compañía suma en la provincia de Córdoba el diseño, construcción y equipamiento del Hospital de Río Tercero; el diseño, remodelación, ampliación y equipamiento del Hospital de Villa Dolores; el diseño, construcción y equipamiento de la Nueva Maternidad, y el reequipamiento de Hospitales de la Provincia de Córdoba.

La compañía nació en 1976 dentro del grupo Prisa, pero no fue hasta los años ochenta cuando se adentró en el sector de la salud. En 2016, Prisa salió del accionariado de la compañía y en la actualidad la propiedad recae en manos de siete inversores, aunque la mayoría del capital, con un 60% de los títulos, lo ostentan Antonio Gutiérrez e Íñigo Mencos. Eductrade factura poco más de cincuenta millones de euros anuales y cuenta con más de 200 empleados.